
Ltd. KVD´in Heinze teilte mit, dass zwischenzeitlich weitere Gespräche mit den Projektträgern 
stattgefunden hätten. Derzeit sei man dabei, eine Kooperationsvereinbarung vorzubereiten. Im Übrigen 
sollen möglichst noch in diesem Monat erste Förderanträge beim Land Nordrhein-Westfalen eingereicht 
werden. Außerdem hätten auf Einladung des Landesumweltministeriums NRW inzwischen erste 
Abstimmungsgespräche mit den Naturschutzbehörden und –verbänden stattgefunden. Es sei eine 
insgesamt positive Entwicklung zu verzeichnen. 
 


